





## Volkstrauertag 2023

Nach der Aktion "Lichter gegen das Vergessen", tags darauf, fand auch in diesem Jahr wieder die Gedenkfeier am Kriegerdenkmal, an der Kirchen in Erkersreuth, mit einer Abordnung unserer Reservistenkameradschaft Selb/Erkersreuth im Rahmen des Volkstrauertags statt.

Die Kranzniederlegung wurde unter der Mitwirkung der Kirche, des VdK-Kreisverbandes und der Reservistenkameradschaft Selb/Erkersreuth sowie durch den Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch durchgeführt. In den Reden wurde an das Ende des Zweiten Weltkrieges und dem damit verbundenen zahlreichen Opfer, und das Leiden der Menschen gedacht. Unter anderem wurden auch die momentan stattfindenden Kriegerischen Handlungen in der Ukraine und ganz aktuell im Gaza-Streifen und deren Opfern angesprochen und in das Gebet mit integriert.

Im Anschluss an die Gedenkfeier trafen sich die Teilnehmer einschließlich Ihrer Familien geschlossen zum gemeinsamen Mittagessen.

Zum guten Schluss, konnten wir auch noch einen Kranz auf der Gedenkstätte am Friedhof in Selb ablegen. Zwei Kranzträger und zwei Feldwebeldienstgrade als Begleitpersonal waren hierfür kurzfristig bereitgestanden.

Ich danke ebenfalls allen Teilnehmern dieser Veranstaltung und allen Kameraden, die sich an diesem Tage, in ganz Deutschland, die Zeit für unsere gefallenen Kameraden nahmen und derer gedacht haben!

Ruhet in Frieden - Kameraden!



- 2 -



